

Ibagué, 17 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1689

Organismos de socorro completan más de 15 horas atendiendo incendio en la calle 19

Más de 10 veces se han recargado los carrotanques con agua y aditivo especial para enfriar la zona de las llamas.

Los esfuerzos del Cuerpo Oficial de Bomberos y organismos de socorro, por apagar completamente las llamas del voraz incendio en la calle 19 entre carreras Cuarta y Quinta aún no termina, luego de más de 15 horas de trabajo constante, la labor de estos incansables hombres y mujeres continúa.

“En este momento estamos tratando de sofocar el fuego en una de las bodegas que quedan del incidente. Se nos ha dificultado el trabajo por el tema del material combustible que son jabones, aceites, grasas. Apagamos el fuego pero se vuelve a prender aunque no se nos ha salido de control”, afirmó Juan David Sánchez, bombero.

El trabajo de enfriamiento de la zona persiste, con más de 10 viajes para el llenado de carrotanques con agua, para contener la conflagración y el uso de un aditivo especial tipo espuma, que permite combatir el fuego con hidrocarburos, ya que solo con el líquido vital sería insuficiente.

Por su parte, la Administración Municipal sigue en el lugar de los hechos realizando acompañamiento y brindando apoyo a los comerciantes afectados por el hecho; de igual manera, empresarios de la ciudad se han sumado llevando hidratación y alimentación al equipo de emergencias.